

Tras casos sin nexo, el gobierno provincial evaluaría la posibilidad de retroceder de fase



Luego de sumar ya 22 casos sin nexo epidemiológico confirmado, el Ministerio de Salud de la provincia estaría evaluando retroceder en algunas de las exenciones que se habían dado.

De esta forma, cabría la posibilidad de suspender las reuniones familiares y las actividades deportivas.

En declaraciones a medios televisivos la semana anterior la ministra Nadal, no descartó ninguna de las opciones, incluso la de la vuelta de fase, debido a la nueva situación que se presenta en la provincia.

Este fin de semana se registraron 9 casos de infectados en la provincia y ya son 22 los infectados que no tienen ninguna relación de contacto estrecho con personas que tengan la enfermedad, ni han regresado de lugares con circulación comunitaria o del extranjero.

En Mendoza ya hay 189 casos positivos confirmados de COVID-19, de los cuales 52 son importados, 115 por contacto estrecho con alguien que vino de otro país o dio positivo de COVID-19.

También, la provincia tiene 96 personas recuperadas y 10 fallecimientos por COVID-19.



Fuente: Jornada